

Estimados Encargados de Área:

Como es de su conocimiento, durante mayo el Mineduc nos contactó como Fundación Belén Educa, para pedirnos apoyo voluntario y colaborar en generar material pedagógico en las asignaturas de Historia y Matemática con el objetivo de ponerlo al servicio de todos los y las docentes de Chile, a través de la plataforma “Aprendo en línea”.

En coherencia con el propósito de Belén Educa durante estos 20 años, que ha sido colaborar para que cada vez más niñas, niños y jóvenes accedan a una educación de calidad, nos sumamos al desafío.

En este contexto es que queremos agradecer la generosidad y compromiso de cada uno y cada una de ustedes. Sabemos que han donado su tiempo y conocimientos y los han puesto al servicio de todos los y las docentes del país.

Estamos seguros de que este esfuerzo dará grandes frutos, permitiendo a muchos profesores seguir entregando una mejor educación a sus estudiantes.

Gracias por aportar en este contexto cada vez más desafiante que nos ha impuesto la pandemia.

Que estén muy bien junto a sus familias.



**PEDRO LARRAÍN AGUIRRE**  
Director Ejecutivo Fundación Belén Educa

Santiago, 27 de mayo 2020.